



En el grabado: De izquierda a derecha Olga Julio Zamorano, presidenta de la Fundación Gabriela Mistral; Graciela Illanes Adaro, escritora pedagoga, "Hija Ilustre de Vicuña"; Héctor Herrera Vega, Alcalde (S) de Vicuña; José Chapechuk, escritor e integrante de la delegación cultural de Santiago, con ocasión de los actos de aniversario del natalicio de Gabriela Mistral.

Siempre en el marco de los festejos del natalicio de Gabriela Mistral, se instituyó en Vicuña este premio por iniciativa de la destacada escritora, pedagoga, doctora de Filosofía y Letras, Graciela Illanes Adaro, quien además en justo reconocimiento a su labor, fuera distinguida por el municipio local como "Hija Ilustre de Vicuña", en el año 1991.

De acuerdo a lo expresado por Graciela Illanes, este premio al "Mérito Cultural" será entregado cada año, con motivo del natalicio de Gabriela Mistral, a un docente que se haya "destacado por difundir la obra mistraliana, por enseñar en niños y jóvenes los altos valores del espíritu y por mantener una labor de desarrollo cultural en pro de toda la comunidad".

En ceremonia realizada en la Casa de Cultura del municipio vicatense, se entregó con fecha 5 de abril, este premio a la educadora del Departamento de Castellano del Liceo Car-

PREMIO AL "MERITO CULTURAL" GRACIELA ILLANES ADARO SE INSTITUYO EN VICUÑA

los Mondaca Cortés de Vicuña, y actual Directora de Radio A.M. "Río Elqui". María Soledad Estay Barraza.

Por otra parte, Graciela Illanes Adaro ha manifestado su interés en donar a la Biblioteca Pública de Vicuña una colección de libros, como una manera de colaborar en el desarrollo de la cultura local, lo cual ha sido muy bien recibido por la comunidad.

Al momento de agradecer este gesto, el Alcalde de

Vicuña (S), Héctor H. Herrera, subrayó: "Graciela Illanes nos brinda el regalo de lo que es quizás lo más preciado que ella ha mesurado en su fecunda vida pedagógica y de escritora: sus libros, los que dona para nuestros niños y adultos, que no sólo exaltece su persona y a su familia, sino que además trasciende el estilo de vida y proverbial forma de ser de quienes han tenido el privilegio de nacer en esta tierra elquina..."

Así ha nacido un nuevo estímulo e incentivo para quienes con profunda vocación enseñan y educan a nuestros niños y jóvenes y, sin duda, la iniciativa de la "Hija Ilustre de Vicuña", Graciela Illanes, tendrá el mayor de los éxitos cada año, y tal como ahora, se ha distinguido en forma muy acertada a la educadora María S. Estay, en los años venideros, serán otros maestros que verán reconocidos sus méritos".

Premio al "Mérito cultural" Graciela Illanes Adaro se instituyó en Vicuña [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio al "Mérito cultural" Graciela Illanes Adaro se instituyó en Vicuña [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)